



## "La sociedad con Pemex convierte a BlackRock en un referente en el negocio de la infraestructura"

LPO Moody's resaltó que la reforma energética ayudará a posicionar a BlackRock como líder en ese mercado internacional.

La nueva sociedad que se ha conformado entre BlackRock con Petróleos Mexicanos (Pemex) para adquirir al administrador de infraestructura, le generará a la gigante financiera no sólo mayor presencia en México, sino oportunidades para lograr sus metas, derivado de las oportunidades de la reforma energética, señaló la calificadora Moody's Investors Service.

"El éxito de estas sociedades mexicanas provocará que BlackRock sea un socio más atractivo para otros países que buscan capital privado para financiamiento de infraestructura local", señaló Rory Callagy, un Vice President de Moody's.

"Moody's considera que los extensos recursos financieros de BlackRock ayudarán a posicionar a la firma como líder en el mercado global de infraestructura".

Explicó que las reformas energéticas de 2013 en México han hecho que el país "sea un mercado particularmente atractivo para desarrollo de infraestructura, generando oportunidades para inversión privada de alrededor de 220,000 millones de dólares".

En esta línea, argumentó que la infraestructura como tipo de activo se ha convertido en un enfoque estratégico para BlackRock debido a su elevado potencial de generación de utilidades.

Por ello, la calificadora estimó que la firma financiera pudiera alcanzar su objetivo de activos bajo administración en 2020. "En los últimos 18 meses, BlackRock ha incrementado sus activos de infraestructura en 5,700 millones de dólares", señaló Moody's, lo cual consideró positivo para efectos crediticios.